



GARDA MEDIA

Santunan Anak Yatim Dan Janda Warnai HUT ke 77 di Wilayah Koramil Pakis

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Oct 10, 2022 - 10:45



Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos , Menyerahkan Santunan Kepada Anak Yatim dan Janda di Aula Desa Kajangkoso

MAGELANG,-- Sambut HUT TNI ke 77 Koramil 08/Pakis Kodim 0705/ Magelang bekerja sama dengan Yayasan Al Furqon Magelang mengadakan Bhakti Sosial dengan menyalurkan santunan kepada anak yatim sejumlah 10 orang serta Janda sejumlah 58 orang bertempat di Aula Balai Desa Kajangkoso, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang, Senin (10/10).

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 08 Pakis, Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos, Camat Pakis diwakili Sekretaris Kecamatan Pakis, Rahmat Pambudi, S.STP, Kapolsek AKP I.Wayan Sukadana,S.H, Ketua Yayasan Al Furqan Ustadz Sujud, Kepala Desa Kajangkoso, Slamet serta dihadiri tokoh masyarakat, tokoh agama, serta anak Yatim maupun Janda penerima santunan.

Danramil Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh Andi Woro, mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan untuk mengisi hari jadi TNI ke 77 yang ada di Wilayah Koramil 08/ Pakis. Dengan Motto TNI ADALAH KITA " sebagai Satuan Teritorial dalam hal ini Koramil Pakis ikut berpartisipasi dengan kegiatan sosial yang ada di wilayah Kecamatan Pakis.

"Bentuk bhakti sosial yang kami lakukan berupa saling berbagi dengan anak yatim dan Janda, merupakan konsisten kami dalam pembinaan kewilayahan melalui Program Sosial Kemasyarakatan. Semoga dengan bentuk penyaluran bantuan yang kita berikan bekerja sama dengan Yayasan Al Furqon, dapat bermanfaat bagi mereka,"Ucap Danramil.

Menurutnya, peringatan HUT TNI ke 77 di wilayah Koramil 08/ Pakis Kodim Magelang, Danramil ikut memberikan secara simbolis di dampingi pejabat Pemerintah Kecamatan dan ketua yayasan Al Furqon Magelang.

"Kegiatan penyaluran santunan kepada anak Yatim maupun Janda di wilayah Kecamatan Pakis di hari jadi TNI ke -77 ini. Semoga bisa sedikit membantu meringankan beban bagi mereka," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.